
Montageanleitung Modell 2430 | 2436 

Inhalt / Packing List: 

A) Oberteil (bestehend aus Sitz, Rücken, Armlehnen und Sitzmechanik)
Upper part (consisting of seat, back, armrests and seat mechanism) 1 pc 

B) Gasfeder inkl. Kunststoff-Manschette (Balg) / gas lift incl. plastic cover 1 pc 
C) Fußkreuz / base 1 pc 
D) 2tlg. Kunststoff-Abdeckung 2-tlg. / 2pc-plastic cover 1 pc 
E) Rollen / casters 5 pcs 

Bitte belasten Sie den fertig montierten Drehstuhl unbedingt mit Ihrem vollen Körpergewicht, um 
den Sicherheitslift sowohl im Fußkreuz, als auch in der Sitzmechanik zu fixieren. 
Please put your full body weight on the assembled swivel chair to lock the gas lift in the base and 
seat mechanism. 
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Mayer Sitzmöbel GmbH & Co. KG • Am Brunnen 7 • 96257 Redwitz-Mannsgereuth, Germany 
 

 

 

Durch unser patentiertes EASY-CLICK-SYSTEM kann ganz bequem verschiedene Sitztiefen eingestellt 
werden und Rücken- und Armlehnen an die Sitztiefe angepasst werden – alles mit nur einem CLICK. 
Das Knick-Gelenk-System ist ein extrem haltbares Kunststoffgelenk, das die Testanforderungen eines 
Erwachsenenstuhls bestanden hat. 
Die einfache und stufenlose Verstellung der Sitzhöhe ist für Körpergrößen von 110 cm bis 180 cm 
geeignet. 

With our patented EASY-CLICK-SYSTEM, different seat depths can be easily adjusted and back and 
armrests can be adjusted to the seat depth - all with just one CLICK. The articulated joint system is an 
extremely durable plastic joint that has passed the test requirements of an adult chair. 
The simple and stepless adjustment of the seat height is suitable for body sizes from 110 cm to  
180 cm.  
 
Sitztiefenverstellung von 33 bis 45 cm  
Seat depth adjustment from 33 to 45 cm 
 
Beide Clickgelenke gleichzeitig drücken und je nach gewünschter Verstellung nach vorne oder hinten 
ziehen. In der gewählten Position einrasten lassen. 
Press both click joints simultaneously and pull forwards or backwards depending on the desired 
adjustment. Snap into the selected position. 
 

 
 

 
 
 

Sitzhöhen-Verstellung von ca. 36 bis 50 cm 
Seat height adjustment from approx. 36 to 50 cm 
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